Univers du sport

<u>Snowboard</u>: Le parcours de rêves

SERRE-CHEVALIER (France), 21 mars 2022 (AFP) - La boule au ventre et son snowboard bien rivé, Pierre Vaultier s'élance avec aisance à 2400 mètres d'altitude sur un parcours fantastique accroché aux falaises, celui dont il a rêvé et rendu réel à Serre-Chevalier, station de sports d'hiver des Hautes Alpes.



Plus de deux ans après avoir proposé "Shapes", un projet vidéo où il dévalait parcours qu'il avait lui même dessiné, Pierre Vaultier a poussé encore plus loin le 'pumptrack' de neige idyllique dans une nouvelle version "Reshapes" ou il a crée le parcours qu'il s'imaginait depuis longtemps pour se lancé dessus le 22 mars.

PARIS, 21 mars 2022 (AFP) - Le défenseur du Bayern Munich Benjamin Pavard, testé positif au Covid-19 la semaine dernière, "n'est pas disponible" pour le rassemblement de l'équipe de France qui débute lundi, a indiqué la Fédération française de football.

Bleus : Pavard forfait à cause du Covid, Saliba convoqué pour la première fois



SAKHIR (Bahreïn), 21 mars 2022 (AFP) - Le

retour de Ferrari après plusieurs saisons à oublier et les difficultés des Mercedes: les principaux enseignements du Grand Prix de la saison de Formule 1 dimanche à Bahreïn, qui a fait entrer en course

des monoplaces complètement nouvelles.